
 

野菜園や花壇の草取りをしました  

６月６日（日）、PTA の本部役員・環境整備部の学

年代表の方と本校の職員で、児童玄関前の花壇に花植

えました。その席で、『「きれいなものをきれいだと思

える心情」と「花も含めた命を大切にする心情」を育

てるのに、環境の占める割合は大きいと考えています。

植えていただいた花については、今後子供たちと一緒

に大切に育てていきます。』という話をしました。 

６月１４日（月）、１年生では花壇と裏の畑に分かれ

て、草取りをしました。注意深く根っこから雑草を取り除いたり、時には出てきた虫に気

を取られたりする子供たちの姿が、とても愛らしいものでした。子供たちの気持ちに応え

るかのように、花壇にはきれいな花が咲き始めています。 

車椅子体験の学習をしました 

６月１４日（月）、４年生では大村市社会福祉協議

会から講師をお招きして、車椅子体験の学習を行いま

した。 

最初に、講師の方から「社会福祉協議会って何？」

「福祉って何？」というお話をいただきました。福祉

とは「○ふだんの○くらしが○しあわせになる」との答えに、

一同うなずいて聞いていました。次に、車椅子のしく

みについて学びました。３人ほどのグループに１台車

椅子を借りて、いろいろ触ってみました。「これは、ブレーキだよね」「これは、補助の人が

坂道で車椅子を離れるときに、タイヤを止めるものじゃない？」等、様々な疑問や気づき

をつぶやいていました。最後に、車椅子に乗る役と補助する役に分かれて体験をしました。

感想を聞くと、相手の気持ちを考えて行動する大切さがわかってきたようです。 
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 朝、車で送って来られる件について、遠慮していただくように文書や PTA 総会資

料等でお願いをしてきました。いろいろなお気持ちもあったかと思いますが、随分見

かける車が少なくなってきました。ご理解とご協力に感謝します。 

 しかし、雨の日になると数が増えているのが現状です。雨の日こそ見通しが悪くな

り危険であることを認識していただいて、さらなるご協力をお願いします。替えの靴

下や着替え等を持たせておられる家庭もあります。参考にされてください。 


